

Festival de la Petite enfance et de la parentalité

Télécharger

Téléchargement ↓



Mercredi 25 et jeudi 26 octobre
Gymnase Saint-Suspi

Pour cette 2^e édition, près d'une trentaine d'acteurs de la petite enfance, soit 10 de plus qu'en 2022, donne rendez-vous aux parents et à leurs tout-petits pour un festival entièrement dédié à la petite enfance et à la parentalité.

Deux journées axées sur trois thèmes : l'information, la prévention et l'animation. Initié par les trois centres sociaux de la ville, le lieu d'accueil enfants-parents (LAEP), l'Envol, et le Relais petite enfance de la Ville, cet événement a pour objectif de dynamiser l'activité parents-enfants (de 0 à 6 ans) pendant les vacances scolaires.

Au programme : informations sur les modes de garde, espace jeux, yoga, parcours de motricité, prévention obésité et accidents domestiques, sophrologie, projection de film/documentaire et débat, ateliers lecture, initiation aux gestes de premiers secours...

Et parce que devenir parent ouvre la porte à une multitude de questions « *Est-ce que je fais bien ?* », « *Suis-je trop sévère avec mon enfant* », etc., et que la parentalité représente une question majeure de santé publique, ce festival propose une soirée spéciale *Et si on parlait de parentalité ?*, **mercredi 25 octobre, de 18h30 à 21h30**, au cinéma Le Comœdia. À la suite de la projection d'un film d'animation et d'un documentaire sur la parentalité, chacun pourra aborder son expérience et s'exprimer sur ses doutes lors d'un débat.

+ d'infos sur miramas.fr

©Marion Bouillet

**Votre
contact**

Service Communication - Betty Reboul & Nicolas Martin -
Journalistes Attachés de presse
0490174836 - 0490174831 , n.martin@mairie-miramas.fr